DESPERTAR EN MERZOUGA



Salidas:

01-08 Marzo/ 12-19 Abril/ 11-18 Sep/ 07-14 Oct Grupo reducido mínimo 6 máximo 10 personas

¿Te has imaginado cómo sería encontrarte rodeado de doradas dunas, sintiendo la brisa del desierto acariciar tu rostro, mientras practicas yoga al amanecer, bailas a la luz de una hoguera al ritmo de música bereber y compartes este instante único?





Las estrellas brillarán más intensamente en el cielo despejado de la noche, recordándote la inmensidad del universo y tu lugar en él. Este viaje te invita a re-descubrir la belleza en lo simple, a abrazar cada momento con gratitud y a volver a casa con una nueva y renovada perspectiva de vida.

Esta experiencia única te llevará al corazón del desierto, donde el silencio de las dunas te envuelve y te invita a mirar hacia adentro. Desde la calma infinita

vivos y mágicos de Chefchauen, cada momento está diseñado para conectar con la belleza más pura y contigo mismo de una manera natural y profunda.

del desierto hasta los colores



¿ Que es lo que vamos a experimentar en este viaje?

Nos perderemos en los zocos, dejaremos los móviles, caminaremos, realizaremos **Yoga al amanecer, meditaciones guiadas, rituales ancestrales bajo las dunas.... todo esto y mucho más...**, disfrutaremos de la inmensidad de sus colores amarillos, azules intensos, sus rojos, alfombras, calles estrechas y laberínticas.



Probaremos los tallines y las pastelas, descubre el comino, el anís, el azafrán y el té con menta. Recorre los palacios, las ruinas, las calles vibrantes de Asilah, Tánger y Chefchauen, camina descalzo y respiraaaa, mira a tu alrededor y cuando el sol se esconda, baila al ritmo de los tambores bajo un cielo repleto de estrellas.

Es un viaje para el alma, un momento para mirar, sentir y simplemente ser.

Vive, huele, siente, sueña, explora con todos tus sentidos.

Vive Marruecos, simplemente vive, del resto nos encargamos nosotros. Este es un viaje exclusivo diseñado para ofrecerte una experiencia única , llena de magia y descubrimientos.



¡Quiero ir!

En esta experiencia, tendrás la oportunidad de crear un espacio sagrado, desconectándote del ruido y la <u>loca vida</u> que te rodea para re-conectar y tener claridad.

Utilizarás herramientas como el yoga, la meditación y el arte de dejarte sorprender.

Así que ahora te voy a llevar a realizar un trabajo de visualización para abrir tu imaginación y que comiences a sentir desde ahora lo que nos espera...

Imagina una noche mágica en Marruecos, bajo un cielo estrellado en el majestuoso desierto del Sahara. Te encuentras rodeado de dunas de arena dorada, que parecen brillar bajo la luz de la luna.



El ambiente está lleno de una energía especial, con un grupo de personas de diferentes partes, todas unidas por el deseo de celebrar y reflexionar. La noche comienza con una sesión de yoga al atardecer, donde se pueden ver las siluetas de los participantes contra el cielo rojo-naranja, mientras el sol se oculta lentamente detrás de las dunas. La brisa fresca del desierto acaricia tu piel, y en cada respiración profunda sientes cómo el estrés se disuelve.



El grupo de yoga está compuesto de gente hermosa, no solo en apariencia sino también en espíritu. Hay una conexión palpable entre todos, una sensación de comunidad. Al terminar la sesión, todos se sientan en círculo



alrededor de una fogata, compartiendo historias y risas mientras disfrutan de un té de menta tradicional.

A medida que se acerca la medianoche, la música tradicional marroquí comienza a sonar. Los ritmos de los tambores y el canto hipnótico de los músicos crean un ambiente festivo.

Finalmente, te acuestas sobre una manta en la arena, mirando las estrellas que parecen más brillantes que nunca. Con cada estrella fugaz que atraviesa el cielo, haces un deseo para tu futuro, lleno de esperanza y sueños renovados. Sientes cómo la inmensidad del desierto calma tu mente y nutre tu alma, dejando en ti una paz profunda y duradera..

¡Prepárate para vivir una experiencia inolvidable!



Durante nuestro viaje, te espera una variedad de actividades emocionantes que te conectarán con la esencia misma de este magnífico lugar, nos conectaremos con la inmensidad de la naturaleza combinando **sesiones de yoga al amanecer y al atardecer** en medio del impresionante paisaje, meditaciones para nutrir nuestro ser bajo un cielo estrellado.

Realizaremos **excursiones** para explorar la cultura y la historia de Marruecos contribuyendo a su desarrollo de una manera sostenible.. Te acompañaremos en caminatas por dunas doradas, visitas a antiguas ciudades y encuentros con tribus locales, además de Pueblos Auténticos y conocer la cultura bereber de cerca, visitando familias nómadas, grupo musical de **Ganawa** y muchas cosas más que no podrás olvidar y que descubrirás allí...

¡Déjate sorprender!

- Practicaremos Rituales al Amanecer y rutinas diarias de Yoga en Riads Auténticos: En el tranquilo ambiente de los riads tradicionales, encontrarás paz y armonía mientras te sumerges en la práctica del yoga para purificar el cuerpo y activar nuestro poder personal y tu bienestar.
- Exploraremos el Desierto entre Dunas: Nada se compara con la
 experiencia de estar rodeado de majestuosas dunas que parecen tocar el
 cielo. Aquí, encontrarás un espacio para conectar contigo mismo y con la
 inmensidad del paisaje.
- Disfrutaremos de Amaneceres y Atardeceres Mágicos: Cada amanecer y atardecer en el desierto es una obra maestra de la naturaleza, una oportunidad para conectarte con tu cuerpo y alma mientras el sol pinta el cielo con tonos dorados y rosados.
- Contemplaremos las Estrellas en la Noche del Desierto: Bajo el manto de estrellas del desierto, vas a encontrar un universo de paz y serenidad. Observa la inmensidad del cosmos y déjate llevar por la magia de la noche.

- Visitaremos Familias Nómadas: vas a descubrir el estilo de vida de las familias nómadas del desierto, conocer sus tradiciones y costumbres, y sumergirte en una cultura rica y fascinante. Además de disfrutar de un picnic junto a ellos.
- Experimentaremos Trekking con Dromedarios: te vas a embarcar en una aventura inolvidable a través del desierto de El Erg Chebbi, mientras los dromedarios te llevan en un viaje lleno de descubrimientos y paisajes impresionantes.
- Actividades que te conectan directamente con sus tradiciones. Como actividad opcional, podrás participar en un taller de cocina para aprender a preparar un auténtico tallín, experimentando los aromas y sabores locales.
- También tendrás la oportunidad de compartir un taller de alfombras con mujeres bereberes, descubriendo la historia y el arte detrás de sus tejidos únicos. Y, para completar la experiencia, relájate en un hammam tradicional, donde cuerpo y mente encuentran descanso en un ritual lleno de paz y renovación.

A veces, lo único que necesitas para empezar el cambio que tanto deseas es embarcarte en un viaje. Escapar de la rutina, salir del entorno conocido, y darte el espacio para explorar y enriquecer tu vida



Este es tu itinerio de viaje

Día 1: Llegada a Tánger - Traslado a Asilah

Llegada a Tánger, recepción en el aeropuerto o puerto. Realizarás una breve visita a los puntos más destacados de la ciudad, como la Kasbah, el mirador de Cabo Espartel y las vistas al Estrecho de Gibraltar. Posteriormente, traslado a Asilah (1 hora).

En Asilah, disfrutarás de una sesión de yoga al atardecer frente al mar, diseñada para relajarte y adaptarte al ritmo del viaje. Después, tendrás tiempo para explorar esta encantadora ciudad con sus murallas históricas y ambiente artístico.

Alojamiento con desayuno en Asilah.

Día 2: Asilah - Chefchaouen

Salida hacia Chefchaouen, la famosa "ciudad azul" (3 horas de viaje). Al llegar, tendrás tiempo para recorrer sus callejones pintorescos, visitar la Plaza Uta el-Hammam y disfrutar de las vistas de las montañas del Rif. Por la tarde, participarás en una sesión de yoga restaurativo en un espacio con vistas a la ciudad y las montañas, ideal para liberar tensiones del viaje.

Alojamiento con desayuno en Chefchaouen.

Día 3: Chefchaouen - Fez

Viaje hacia Fez (4 horas de trayecto). A tu llegada, te sumergirás en la riqueza cultural de la ciudad con una visita guiada. Explorarás la medina, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, visitando la Mezquita Al-Qarawiyyin, las curtidurías y el Palacio Real.

Dependiendo de la hora en que concluyamos las visitas, podremos disfrutar de un hammam en Fez.

Alojamiento con desayuno en Fez.

Día 4: Fez - Merzouga (Desierto del Sáhara)

Salida temprano hacia Merzouga, atravesando el Medio Atlas. Harás paradas en Ifrane, conocida como "la Suiza marroquí", y el bosque de cedros de Azrou, donde podrás observar monos en libertad. Al llegar a Merzouga, realizarás un paseo en dromedarios para disfrutar del atardecer en las dunas de Erg Chebbi.

Por la noche, habrá una sesión de yoga bajo las estrellas, aprovechando la serenidad y el silencio del desierto para conectar cuerpo y mente.

Noche en un campamento en el desierto, con cena incluida (media pensión).

Día 5: Exploración del desierto

Día dedicado a explorar el desierto y su entorno. Participarás en un tour en 4x4 para visitar el oasis de Hassi Labiad, descubrir los pueblos bereberes y aprender sobre su cultura y tradiciones. Por la tarde, tendrás la oportunidad de participar en un taller de alfombras con mujeres bereberes, donde aprenderás sobre las técnicas tradicionales de tejido y podrás colaborar en la creación de una pieza artesanal.

Por la tarde, disfrutarás de una breve sesión de yoga relajante al atardecer en las dunas.

Noche en el campamento del desierto, con desayuno y cena (media pensión).

Día 6: Relax en el desierto

Este día será ideal para descansar y disfrutar de la tranquilidad del desierto. Puedes elegir entre caminatas por las dunas, actividades opcionales como el sandboarding, o simplemente relajarte en el campamento. También habrá una sesión de yoga por la mañana en un entorno natural que favorecerá la relajación y la conexión con el entorno.

Noche en el campamento del desierto, con desayuno y cena (media pensión).

Día 7: Merzouga - Fez

Regreso hacia Fez, atravesando el valle del Ziz y Midelt, con paradas para disfrutar de las vistas de montañas, cañones y oasis. A la llegada a Fez, tendrás tiempo libre para descansar o explorar la ciudad por tu cuenta.

Alojamiento con desayuno en Fez.

Día 8: Traslado al aeropuerto

Traslado al aeropuerto de Fez según el horario de tu vuelo. Como cierre del viaje, se organizará una breve sesión de yoga de despedida, enfocada en estiramientos suaves y una respiración relajante para afrontar el retorno con energía renovada.

En resumen esta experiencia combina la práctica de yoga, experiencias culturales y actividades creativas como los talleres de cocina y alfombras, para que disfrutes de un viaje completo y enriquecedor.

¡QUIERO IR!

Para obtener más información sobre este viaje, programa ahora una reunión de 10 minutos conmigo para verificar la disponibilidad y obtener más detalles del viaje.

AQUÍ Contacto

¿ QUE INCLUYE?

- Viaje en grupo privado.
- Transporte confortable con A/C.
- Traslados aeropuerto
- Alojamientos indicados en el itinerario con desayuno
- Noches en el desierto junto a las Dunas
- Media Pensión en el Desierto
- Excursión en dromedario (1 dromedario por persona).
- Excursión en 4x4 (visita a los pueblos pueblos bereberes).
- Fiesta y música bereber en el campamento.
- Picnic en el desierto
- Rituales Sagrados y Rutinas diarias de yoga y meditación para tu bienestar
- Opicional taller de cocina y taller de alfombras
- Guía de habla castellana
- Mi acompañamiento durante toda la experiencia
- Alguna sorpresa más, déjate sorprender y fluye con el día....

¿ QUE NO INCLUYE?

- Billetes aéreos. Una vez confirmada tu reserva, te asesoraré sobre que vuelo comprar para viajar en grupo.
- Comidas no especificadas en el programa.
- Seguro de asistencia en viaje. Obligatorio (entre 15€ 30€ según cobertura elegida)

Todo diseñado con todo el amor del mundo para inspirar tu

alma y renovar tu espíritu.

¡Y esto es solo el comienzo!

Nuestro viaje estará lleno de sorpresas, aventuras y momentos mágicos que te dejarán con recuerdos para toda la vida.

¿Estás listo/a para vivir esta experiencia inolvidable?

Si todo todo lo que te he contado, resuena contigo, y eres de aquellas almas aventureras que buscan una experiencia y profunda de crecimiento personal y conexión espiritual, sueles practicar yoga y meditación, te sientes atraíd@ por otras culturas, el mundo árabe y los pueblos del desierto y quieres conocer Marruecos de una manera diferente entonces este viaje te está buscando!



Antes de continuar y entrar en los detalles de esta inversión, voy a contarte algunos aspectos particulares y únicos de nuestra experiencia en el desierto que debes tener en cuenta:

• Diseño y Organización Personalizada:

No soy guía turística, ni agencia de viajes, sino más bien la diseñadora y organizadora detrás de esta aventura. Mi enfoque se centra en crear un ambiente auténtico y transformador donde puedas sumergirte en la magia y belleza del destino.

Participación Activa y Comunitaria:

No seré la líder que dirige el viaje de manera autoritaria. Mi objetivo es fomentar la participación activa de todos los participantes. Se trata de crear una energía de grupo bonita y que todos fluyamos en armonía.

Transporte Privado y Aventuras Adicionales:

Nos desplazaremos en transporte privado, pero también habrá momentos en los que nos aventuraremos a pie para sumergirnos completamente en la experiencia del desierto. Estas pequeñas aventuras adicionales añadirán un toque extra de emoción y autenticidad a nuestro viaje.

"Estos aspectos especiales están diseñados para brindarte una experiencia única y significativa".

¡Prepárate para una aventura que te cambiará la vida!

¿Cuál será mi inversión en esta experiencia transformadora?

Como creo en la magia de los grupos pequeños, se crea más intimidad y con más flexibilidad, es por eso que he limitado el tamaño del grupo a un mínimo de 6 y máximo de 10 participantes, para que puedas sumergirte por completo en la belleza del desierto y disfrutar de una experiencia mas cercana con tus compañeros de viaje.

Precio especial si reservas antes del <u>25 de Febrero</u> para la fecha del <u>01</u> de Marzo: <u>890€</u>

Precio especial si reservas antes del <u>31 de Marzo</u> para las demás salidas: 890€

Las habitaciónes son compartidas, pero si quieres habitación individual consultanos suplemento.

Después de esta fecha el precio es de 990€ / Persona.

¡Plazas Limitadas!

Las plazas son limitadas, así que te recomiendo reservar tu plaza lo antes posible para asegurar tu participación en esta experiencia inolvidable.

¡Asegura tu Aventura!

Para confirmar tu plaza y comenzar este viaje transformador, sigue estos sencillos pasos:

Agenda una llamada o video llamada personalizada:

Haz clic ahora en **Contacto** para mas información y confirmar disponibilidad del viaje, así como responder cualquier duda que puedas tener.

Confirma tu Plaza con un Depósito de 305€ si es antes del 01 de Marzo

Una vez que hayamos hablado y estés listo/a para embarcarte en esta aventura, confirma tu plaza con un pequeño depósito de 305€ que se

descontará del precio final de este viaje. El resto se pagará en efectivo en destino. Si reservas después de esta fecha la confirmación de plaza será de **405 euros.**

Este depósito asegurará tu participación en el grupo y te garantizará tu experiencia. El resto se pagará en destino.

¡No esperes más para vivir esta aventura única y emocionante!

¡QUIERO IR!

Para obtener más información sobre este viaje, programa ahora una reunión de 10 minutos conmigo para verificar la disponibilidad y obtener más detalles del viaje.

Contacto

¿Seguro que te ha quedado alguna duda, ¿verdad?

Aquí detallo algunas de las preguntas más frecuentes:

¿Cuál es el tamaño del grupo y cómo se garantiza la intimidad y la autenticidad de la experiencia?

El tamaño del grupo es limitado para mantener una experiencia íntima y auténtica. Generalmente, el grupo tiene entre 6 y 10 participantes, lo que permite una conexión más profunda con el desierto y con los demás viajeros.

¿Qué nivel de experiencia en yoga se requiere para participar en el viaje?

No se requiere experiencia previa en yoga. Las sesiones están diseñadas para adaptarse a todos los niveles, desde principiantes hasta practicantes avanzados.

¿Cuáles son las opciones de alojamiento durante el viaje y qué comodidades se proporcionan?

Durante el viaje, nos alojaremos en riads tradicionales y campamentos en el desierto. Los riads ofrecen comodidades modernas y una experiencia auténtica, mientras que los campamentos en el desierto brindan una oportunidad única para dormir bajo las estrellas.

¿Cómo se gestionan los aspectos logísticos del viaje, como el transporte y las comidas?

El transporte y las comidas están incluidos en el paquete. Nos desplazaremos en transporte privado, y las comidas serán preparadas por expertos locales, ofreciendo una deliciosa variedad de platos tradicionales.

¿Qué tipo de actividades y excursiones se incluyen en el itinerario?

El itinerario incluye prácticas diarias de yoga, excursiones en el desierto, visitas a pueblos y mercados locales, y encuentros con familias nómadas, entre otras actividades emocionantes.

¿Hay algún requisito de salud o forma física para participar en las actividades del viaje?

Se recomienda tener una salud razonable y una forma física moderada.

Algunas actividades pueden requerir caminatas cortas o estar expuestas al sol, por lo que es importante estar preparado físicamente.

¿Se ofrecen opciones vegetarianas o dietas especiales durante el viaje?

Sí, se pueden acomodar dietas especiales como vegetarianas, veganas o sin gluten. Asegúrate de informarnos sobre tus necesidades dietéticas al hacer la reserva.

¿Cómo se abordan las preocupaciones de seguridad durante las excursiones en el desierto?

La seguridad es nuestra máxima prioridad. Nuestros guías locales están altamente capacitados y conocen bien la zona. Además, seguimos estrictos protocolos de seguridad durante todas las actividades.

¿Qué sucede si el clima no es favorable durante el viaje?

Si el clima no es adecuado para alguna actividad planificada, nuestro equipo de guías evaluará la situación y hará los ajustes necesarios para garantizar la seguridad y el disfrute de todos los participantes.

¿Cuál es la política de cancelación y reembolso en caso de imprevistos?

Nuestra política de cancelación y reembolso varía según el tiempo de antelación con el que se realice la cancelación. Te proporcionaré todos los detalles al momento de la reserva y te adjuntaré un documento con todos los detalles de dicha política de cancelación.

Espero que estas respuestas aclaren cualquier pregunta que puedas tener de esta la experiencia, pero si aún te surge alguna duda que quieras resolver te animo a programar ahora una breve video llamada conmigo, así nos conocemos y podré facilitarte más información del viaje.

¡HAZ CLIC AQUÍ PARA AGENDAR UNA REUNIÓN CONMIGO!

Contacto

¡Sumérgete en la magia de Marruecos y transforma tu vida!

Reserva tu plaza

¡Nos espera un viaje increíble lleno de descubrimientos y momentos inolvidables!



"AQUELLOS QUE CREEN EN LA MAGIA ESTÁN DESTINADOS A ENCONTRARLA"

- Roald Dahl-